

ABSTRAK

Skripsi dengan judul, “Implementasi Peraturan Pemerintah Nomor 78 Tahun 2021 tentang Perlindungan Khusus Bagi Anak Terhadap Anak Terinfeksi HIV/AIDS (Studi Kasus di Kabupaten Tulungagung)” ini oleh Anik Nur Azizah, NIM. 126103202100, Prodi Hukum Tata Negara (HTN), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dibimbing oleh Ibu Amrin Nurfiени, S. ST, M. H.

Kata Kunci : Peraturan Pemerintah, Perlindungan Khusus, HIV

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya permasalahan penyakit HIV/AIDS yang saat ini sudah menginfeksi anak-anak. Anak-anak penderita HIV/AIDS harus mendapatkan perlindungan dari pemerintah, mengingat banyak sekali dampak negative yang akan dirasakan anak karena terinfeksi penyakit tersebut. Anak penderita HIV/AIDS sering mendapatkan stigmatisasi, dan diskriminasi dalam mendapatkan fasilitas public. Dalam upaya perlindungan terhadap anak penderita HIV/AIDS pemerintah sudah mengeluarkan peraturan pemerintah nomor 78 tahun 2021 terkait perlindungan khusus bagi anak, khususnya anak yang terinfeksi HIV/AIDS. Oleh karena itu, penting untuk melihat bagaimana implementasi dari peraturan pemerintah nomor 78 tahun 2021 tentang perlindungan khusus bagi anak tersebut terhadap anak yang terinfeksi HIV/AIDS. Bagaimana Pandangan Fiqih Siyasah implementasi perlindungan anak pengidap HIV/AIDS berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 78 Tahun 2021 tentang perlindungan khusus bagi Anak terhadap anak terinfeksi hiv/aids?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan, dengan melakukan pendekatan kualitatif yakni penelitian empiris dengan sifat deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Selain itu teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan pemeriksaan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data yang digunakan adalah perpanjangan keikutsertaan dan Triagulasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Dalam implementasinya peraturan pemerintah nomor 78 tahun 2021 tentang perlindungan khusus bagi anak terhadap anak terinfeksi HIV/AIDS di Kabupaten Tulungagung dalam segi pelaksanaan sudah cukup baik dimana Pemerintah Kabupaten Tulungagung sudah melakukan pelaksanaan sesuai dengan peraturan yang ada. 2) Upaya yang dilakukan Pemerintah Kabupaten Tulungagung dalam meningkatkan perlindungan terhadap anak yang positif HIV/AIDS sudah berjalan dengan semestinya. Namun masih terdapat hambatan dan kekurangan seperti tidak adanya perawatan pelayana berbasis masyarakat, Masih kurangnya sosialisasi masyarakat ditandai dengan masyarakat yang mendeskriminasi para orang dengan HIV/AIDS. Menurut Fiqih siyasah idariyyah langkah yang dilakukan pemerintah merupakan langkah yang tepat dalam artian peraturan ini telah mengimplementasikan prinsip-prinsip keislaman yakni untuk kepentingan, kemaslahatan dan kebaikan seluruh masyarakat.

ABSTRACT

Thesis entitled, "Implementation of Government Regulation Number 78 of 2021 concerning Special Protection for Children Against Children Infected with HIV/AIDS in Tulungagung Regency" by Anik Nur Azizah, NIM. 126103202100, State Administrative Law Study Program (HTN), Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung supervised by Mrs. Amrin Nurfieni, S. ST, M. H.

Keywords: Government Regulation, Special Protection, HIV

This research is motivated by the problem of HIV/AIDS which is currently infecting children. Children with HIV/AIDS must receive protection from the government, considering the many negative impacts that children will feel due to being infected with the disease. Children with HIV/AIDS often experience stigmatization and discrimination in obtaining public facilities. In an effort to protect children with HIV/AIDS, the government has issued government regulation number 78 of 2021 concerning special protection for children, especially children infected with HIV/AIDS. Therefore, it is important to see how the implementation of government regulation number 78 of 2021 concerning special protection for children is for children infected with HIV/AIDS.

The formulation of the problem in this study is 1) How is the implementation of the protection of children with HIV/AIDS based on Government Regulation Number 78 of 2021 concerning special protection for children?, 2) What are the efforts of the Tulungagung Regional Government in increasing protection for children who are HIV/AIDS positive?

The method used in this study is field research, by taking a qualitative approach, namely empirical research with a descriptive nature. Data collection techniques used in this study are interviews, observation and documentation. In addition, the data analysis techniques used are data reduction, data presentation and conclusion checking. The data validity checking technique used is extension of participation and Triangulation.

The results of this study indicate that: 1) In its implementation, government regulation number 78 of 2021 concerning special protection for children infected

with HIV/AIDS in Tulungagung Regency in terms of implementation has been quite good where the Tulungagung Regency Government has implemented it in accordance with existing regulations. 2) Efforts made by the Tulungagung Regency Government to improve protection for children who are HIV/AIDS positive have been running properly. However, there are still obstacles and shortcomings such as the absence of community-based service care, the lack of community socialization is characterized by the community discriminating against people with HIV/AIDS.

خلاصة

الأطروحة التي تحمل عنوان "تنفيذ اللائحة الحكومية رقم 78 لعام 2021 بشأن الحماية الخاصة للأطفال ضد الأطفال المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز في منطقة تولونج أجونج" بقلم أنيك نور عزيزة جامعة السيد علي رحمة الله، (HTN) برنامج دراسة القانون الدستوري، NIM. 126103202100، S. ST، M. H. الإسلامية الحكومية تولونج أجونج بإشراف السيدة أمين نور فيني

الكلمات المفتاحية: اللائحة الحكومية، الحماية الخاصة، فيروس نقص المناعة البشرية

الدافع وراء هذا البحث هو مشكلة فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز الذي يصيب الأطفال حالياً. يجب أن يحصل الأطفال المصابون بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز على الحماية من الحكومة، مع الأخذ في الاعتبار الآثار السلبية العديدة التي سيتعرض لها الأطفال بسبب الإصابة بهذا المرض. وكثيراً ما يتعرض الأطفال المصابون بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز للوصم والتمييز في الحصول على المرافق العامة وفي محاولة لحماية الأطفال الذين يعانون من فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز، أصدرت الحكومة اللائحة الحكومية رقم 78 لعام 2021 بشأن الحماية الخاصة للأطفال، وخاصة الأطفال المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز. لذلك، من المهم معرفة كيفية تنفيذ اللائحة الحكومية رقم 78 لعام 2021 بشأن الحماية الخاصة للأطفال ضد الأطفال المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز.

صياغة المشكلة في هذا البحث هي (1) كيف يتم تنفيذ الحماية للأطفال المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية الإيدز بناءً على اللائحة الحكومية رقم 78 لعام 2021 بشأن الحماية الخاصة للأطفال؟، (2) ما هي الجهود التي تبذلها حكومة منطقة تولونج أجونج لزيادة حماية الأطفال المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز؟

والطريقة المستخدمة في هذا البحث هي البحث الميداني، وذلك باستخدام المنهج النوعي، وهو البحث التجريبي ذو الطبيعة الوصفية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي المقابلات والملاحظة والتوثيق وبصرف النظر عن ذلك، فإن تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من الاستنتاجات. تقنيات التحقق من صحة البيانات المستخدمة هي المشاركة الموسعة والتثليث. تظهر نتائج هذا البحث ما يلي: (1) في تنفيذ اللائحة الحكومية رقم 78 لعام 2021 بشأن الحماية الخاصة للأطفال ضد الأطفال المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في مقاطعة تولونج أجونج، من حيث التنفيذ، فهو جيد جداً، حيث مقاطعة تولونج أجونج وقد نفذت الحكومة ذلك وفقاً للوائح القائمة. (2) إن الجهود التي تبذلها حكومة منطقة تولونج أجونج لزيادة الحماية للأطفال المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز تسير بشكل صحيح. ومع ذلك، لا تزال هناك عقبات وأوجه قصور، مثل غياب خدمات الرعاية المجتمعية، والافتقار إلى التوعية المجتمعية، التي تتسم بتمييز المجتمع ضد الأشخاص المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز.